

Chile profundiza lazos con Unión Europea



Santiago de Chile, 22 jul (PL) Chile ratificó hoy su interés en fortalecer los lazos de cooperación con la Unión Europea (UE), a propósito de un encuentro con representantes del bloque comunitario en esta capital.

Durante el III Foro Chile-UE, el cual inauguró el ministro de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz, el país austral destacó los avances en la profundización de un Acuerdo de Asociación que ya tiene 12 años de existencia.

El máximo responsable de la Dirección General de Relaciones Económicas Internacionales (Direcon) de Chile, Andrés Rebolledo, remarcó que el arreglo bilateral es un tratado amplio que ha permitido intensificar los nexos.

Hoy, estamos embarcados en un proceso de modernización, y ya se establecieron grupos de trabajo para el análisis de materias a profundizar y desarrollar. Por eso, reiteramos el compromiso de Chile por lograr ese objetivo, dijo Rebolledo.

El titular de la Direcon recordó que la UE emerge como el segundo mercado para las exportaciones chilenas, excluyendo al cobre.

En el período 2003-2014, el crecimiento promedio anual del intercambio comercial de Chile con la Unión Europea fue de nueve por ciento, mientras que las exportaciones aumentaron en promedio un 7% anual, las importaciones lo hicieron en un 11%.

"El cambio climático, las cadenas globales de valor, la inocuidad de los alimentos, son parte de las nuevas preocupaciones que debemos tomar también en cuenta", comentó.

Según estadísticas oficiales, en 2014, el intercambio comercial entre Chile y la concertación europea alcanzó los 21 mil 317 millones de dólares, de ellos 10 mil 913 millones en ventas y 10 mil 404 millones en compras.

En cuanto a las inversiones de capitales chilenos en la UE, entre 1990 y 2014 se registran dos mil 561 millones de dólares, a la sazón un 68,1 por ciento del sector industrias, 31,7% en el rubro de los servicios y 0,2% en minería.

La presidenta de la República, Michelle Bachelet, encabezará la clausura del III Foro Chile-UE en un hotel de esta capital.